

Procès verbal de la séance du Conseil d'école du mardi 27 juin 2023

▪ **Membres présents :**

DDEN : M Saunier

Mairie : Mme Courché, Mr Certain, Mme Tasserie, Mr Dusza

Représentants de parents d'élèves, Mme Antonioli, Mme Aubin, Mr Carlier, Mme Morin, Mme Pape et Mme Saint-Jore.

Enseignantes : Mme Boët, Mme Dégenétais, Mme Guillard, Mme Lerible, Mme Mazo Mme Lequeux, Mme Vilepoux et Mr Tonti.

▪ **Membres excusés :**

IEN : M Bois

Représentants de parents d'élèves : Mme Orenge et Mme Collet

Enseignantes : Mme Ollivier

Ouverture de la séance à 17h30

Mme Morin est désignée secrétaire de séance.

Mme Lerible annonce l'ordre du jour :

A/ Informations : Effectifs et inscriptions rentrée 2023/2024

B/ Vie scolaire : Photographe scolaire, visite des nouveaux inscrits, sorties, Olympiades, actions pour la coopérative scolaire et bilan de la coopérative scolaire.

C/ Cantine, hygiène

D/ Sécurité

E/ Travaux et équipements

F/ Questions diverses

A/ Informations :

▪ ***Approbation du dernier procès verbal (conseil d'école du 28 février 2023)***

Mme Lerable demande si des remarques ou corrections ont besoin d'être apportées au compte-rendu du conseil d'école du 28 février 2023.

L'approbation du procès verbal du 28/02/23 est obtenue avec 16 voix pour (0 voix contre, 0 abstention).

▪ ***Effectifs et inscriptions rentrée 2023/2024***

A l'heure actuelle, il y a 154 élèves à l'école.

Mme Lerable a procédé aux inscriptions depuis le mois de mars. Il y a 146 élèves prévus à la rentrée de septembre, répartis sur 6 classes (fermeture de la 7^{ème} classe actée). Soit une moyenne de 24,3 élèves par classe.

Voici les effectifs par niveau, prévus pour la rentrée prochaine :

19 PS	17 MS	16 GS	19 CP	14 CE1	27 CE2	18 CM1	16 CM2
-------	-------	-------	-------	--------	--------	--------	--------

Comme à l'habitude, la composition exacte des 6 classes n'est pas donnée aujourd'hui car il peut encore y avoir des modifications suivant les inscriptions pendant l'été mais toutes les classes seront très certainement en double niveaux à l'exception des CP (sous réserve qu'il n'y ait pas d'inscriptions durant l'été).

Malgré la fermeture de classe, Mme Lerable reste déchargée à 33%. Elle sera donc déchargée tous les vendredis ainsi que 12 jeudis dans l'année (comme cette année).

▪ ***Départ de plusieurs membres de l'équipe éducative.***

Mme Guillard était nommée à titre provisoire dans notre école sur l'année 2022/23. Elle a été titularisée et a obtenu un poste de remplaçante rattachée à l'école de St Romain de Colbosc.

Mme Morisse (maître E) quitte son poste pour un poste sur un dispositif ULIS. Aucun enseignant ne s'est manifesté pour le moment.

Mr Tonti reste remplaçant mais est maintenant rattaché administrativement à l'école de La Remuée.

Nous leur souhaitons bonne continuation.

Nous ne savons pas si le poste de psychologue scolaire a été pourvu. Il est resté vacant toute l'année 2022/2023, freinant certaines démarches pour les enfants à besoin(s) particulier(s).

▪ ***Service civique***

Mme Lerable a renouvelé la demande pour obtenir un service civique pour l'année 2023/2024. L'annonce devrait paraître pendant l'été et nous espérons qu'un recrutement sera possible.

B/ Vie scolaire

▪ *Photographe scolaire,*

Le photographe scolaire, Mr Manca, est venu photographier les élèves mardi 9 mai. Le bénéfice pour la coopérative est de 1300€.

L'équipe est très satisfaite de ce nouveau photographe : rapide et agréable avec tous lors de la prise de vues, rapide, réactif et efficace dans la prise des commandes et la livraison des photos et autres produits. De plus, il y a eu de bons retours sur la qualité des photos.

▪ *Visite des nouveaux inscrits,*

Mardi 20 juin, Mme Ollivier et Mme Lerible ont fait visiter l'école maternelle aux futurs élèves de petites sections accompagnés par leurs parents. 18 élèves sur les 19 inscrits en PS, 1 en MS et une trentaine de parents ont pu venir à cette visite.

Mme Lerible fait visiter également l'école aux nouveaux élèves des autres classes au moment de leur inscription.

▪ *Sorties,*

-La classe découverte au Cap Fréhel a eu lieu du mardi 14 au vendredi 17 mars pour 45 élèves (20 élèves de GS/CP, 20 élèves de CE1/CE2 et 5 élèves de CE2 de la classe des CE2/CM1). Une élève de CP n'a pas pu partir car elle a emménagé sur La Remuée et est arrivée dans la classe seulement 2 semaines avant le départ.

Les élèves ont travaillé sur la thématique « Patrimoine et corsaires ». La météo a été au rendez-vous permettant aux enfants et aux adultes de profiter au maximum des activités en plein air. Les élèves, leurs 3 enseignantes et accompagnateurs ont passé un bon séjour au Cap Fréhel même si la qualité de la restauration et de l'hébergement n'a pas été tout à fait conforme aux attentes. Le programme des activités était un peu trop dense, laissant peu de répit aux enfants.

-Mme Lequeux et Mme Lerible émettent le souhait de faire une classe découverte l'an prochain avec leurs deux classes : peut-être sur un projet classe de neige ! Les futurs CM2, lorsqu'ils étaient en CE1, s'étaient vus annuler au dernier moment leur classe de neige prévue en janvier 2021 à cause des conditions sanitaires liées au covid. Des demandes de devis ont été envoyées.

-Jeudi 4 mai (après-midi) : les 2 chorales des élèves de GS/CP au CM2 se sont rendues au Siroco pour la rencontre éclats de voix. Ce sont des chorales d'élèves qui se produisent devant des élèves, pas d'autres spectateurs. Mme Boët et Mr Tonti ont animé les 2 chorales qui ont été chaudement applaudies.

Une représentation de ces deux chorales est prévue mardi 4 juillet à 18h dans la salle omnisports de La Remuée.

-Jeudi 1^{er} juin, les élèves de CM1 et CM2 se sont rendus à Paris pour une balade en bateaux mouches suivie de la visite de l'Assemblée nationale. Cette visite a été organisée par Mme Courché en collaboration avec Mme Poussier-Winsback. La Municipalité a pris en charge la moitié du transport en autocar. Les élèves et enseignants ont été ravis de cette virée parisienne.

-Mardi 6 juin, les classes de CE1 de Mme Guillard et de CE2/CM1 de Mme Dégenétais sont allées au parc Ornavik près de Caen pour une immersion au temps des vikings. Les enfants

ont également bénéficié d'un atelier pédagogique où ils ont pu devenir des apprentis archéologues. Très bonne sortie appréciée par tous.

-Vendredi 16 juin : Mme Courché et Mr Certain sont venus distribuer les fournitures scolaires aux futurs 6^{ème}, offertes en partie par la communauté urbaine et complétées par la Municipalité de La Remuée : 8 cahiers grands carreaux, 2 cahiers petits carreaux, 2 protège cahiers, 1 calculatrice, 1 cahier travaux pratiques, 1 cahier de musique, 1 lutin 120 vues, 1 lutin 80 vues, 1 lot de pochette plastique, 1 classeur, 1 requerre, 1 rapporteur, 1 lot copies doubles, 1 lot feuilles simples, 1 lot de surligneurs, 1 compas, 1 règle graduée 30 cm, 1 Clé USB 16 go, 1 top bag et 1 verre éco responsable. De quoi bien démarrer la 6^{ème} et soulager les familles de l'achat de fournitures ! Cela représente une enveloppe de 18000€ pour les communes (ex-Caux Estuaire) pour doter tous leurs CM2.

-Lundi 19 juin, les élèves de CM2 sont allés visiter le collège de St Romain de Colbosc. Ils ont pu entrer dans les salles de cours, déjeuner au self, faire un escape game, un cours d'EPS. Le car a été payé par la coopérative scolaire, partagé avec l'école de La Cerlangue alors qu'habituellement, ce transport était pris en charge. La municipalité de La Remuée, associée aux autres municipalités du canton, essaient de remédier à ce coût facturé aux écoles ou coopératives scolaires.

-Jeudi 6 juillet : dernière sortie scolaire prévue pour les élèves de PS/MS, de MS/GS et de CM2 à Cerza. Les enfants visiteront le parc zoologique et bénéficieront d'un atelier pédagogique : « les sens en Afrique » pour les PS/MS, « à plumes, à poils et à écailles ! » pour les MS/GS et « mission 14100-Polaris » pour les CM2.

▪ ***Olympiades et fête de l'école,***

Les olympiades se sont déroulées samedi 24 juin de 10h à 12h dans les cours et ancien city stade de l'école. 103 élèves s'étaient inscrits et ont pu participer gratuitement aux différents ateliers animés par les parents d'élèves bénévoles et les enseignants (courses en sacs, parcours, hockey, jeux en bois...).

Les olympiades ont été suivies d'un barbecue où les familles ont pu partager un repas dans la cour de l'école.

Que de retours positifs pour le bilan de cette manifestation ! Jeux et matériels très bien organisés, des enfants et des familles heureux de participer et de partager ce moment, une météo très (trop) ensoleillée. Bravo à l'ensemble des parents élus, à la municipalité et à l'équipe enseignante !

▪ ***Stage de remise à niveau,***

Mme Lequeux et Mme Lerible animeront chacune un stage du lundi 28 août au jeudi 31 août de 9h à 12h.

▪ ***Actions pour la coopérative scolaire et bilan de la coopérative scolaire.***

Mme Lerible tient à remercier vivement la participation des représentants de parents d'élèves pour leurs nombreuses actions dans la vie de l'école.

Au 25 juin 2023, la caisse présentait un solde positif de **206,35€** et le compte bancaire crédit mutuel présente un solde positif de **19 389,46€**.

Dons coopérative	+ 20€
Vente de fleurs	+ 706€
Interventions sciences	-340 €
2ème vente de madeleines	+ 510,90 €
Photographe mai 2023	+ 1300 €
Subvention Municipale 2023	+ 2450 €
Tombolas de Pâques	+ 385 €
Vente de gâteaux (de février à juin)	+ 399,80 €
Vente de torchons et tabliers	+ 345,10 €
Sorties et spectacles <ul style="list-style-type: none"> ● Cerza (acompte) : -329€ ● Classe découverte : -1790.08€ ● Eclats de voix : - 259€ ● Ornavik : - 899€ ● Paris : +195,40€ 	- 3081,68€
Fête de l'école	+ 235,24€
TOTAUX	+ 2929,46€

Grosse coopérative en cette fin d'année mais il reste à payer Cerza, le car pour Paris, le car pour la visite du collège et aussi beaucoup de chèques non débités (environ 4274€).

C/ Cantine, hygiène

▪ *Médecin scolaire, infirmière et PMI*

Les visites médicales pour les enfants ayant 6 ans ont été commencées mais tous les élèves de CP n'ont pas pu bénéficier du dépistage infirmier.

Les élèves de PS/MS ont bénéficié d'un dépistage infirmier par la PMI de ST Romain de Colbosc ainsi que d'un dépistage orthoptique par une orthoptiste.

▪ *Cantine*

Retour aux 4 plats dans le menu de chaque jour à la cantine : entrée, plat, fromage ou laitage, dessert.

Mme Courché annonce le changement de prestataire pour la rentrée. Suite à l'appel d'offres, 3 candidats ont postulé : un était irrecevable, les 2 autres sont des cuisines centrales. C'est un contrat de 3 ans, renouvelable tous les ans.

D/ Sécurité :

Aucun point à aborder.

E/ Travaux et équipements

Mme Lerible remercie au nom de l'équipe enseignante, la mairie pour les travaux ou réparations faites le mercredi et à la demande.

Mme Lerible dresse la liste des travaux de rénovation ou des équipements à prévoir :

- Refaire les peintures au sol de la cour des élémentaires et maternelle (y compris le circuit vélo)
- Le changement de la porte extérieure de la BCD reste problématique ainsi que de vitres fêlées dans le vieux bâtiment.
- La porte extérieure (secours) de la classe de Mme Lequeux a besoin d'être réglée (voir changée). Elle n'est plus plaquée contre le chambranle.
- La porte arrière de la classe de Mme Dégenétais a besoin également d'être réparée : les clanches ne tiennent pas correctement.
- Le plafond est à vérifier dans la classe de GS/CP (infiltration).
- Les grooms de manière générale sont à régler.
- Le portail principal de l'école reste difficile à ouvrir et fermer à clé.
- Grand ménage d'été : structures et matériels de sports à nettoyer (local maternelle).

F/ Questions diverses

- Pas de questions.
- Mr Dusza intervient pour présenter le projet du CMEJ (Conseil Municipal des Enfants et des Jeunes). Il y aura trois conseils par an. Les candidats peuvent être des CM1 (durée du mandat : 2 ans) ou des CM2 (durée du mandat : 1 an). Les objectifs du CMEJ sont de pouvoir écouter la parole des enfants, de mener des projets réalisables, de valoriser cette génération, de participer à la vie de l'école. Bien sûr, aucun discours politique ne sera tenu.
Le vote et le dépouillement auront lieu à l'école avec urne et isolement.
Les électeurs seront les élèves du CP au CM2.
Le CMEJ sera animé par la commission scolaire. Des idées de projets sont proposés : écrire un article dans le petit Rémois, créer un événement culturel, créer un logo pour le CMEJ, rencontrer les anciens combattants...
Mr Dusza viendra jeudi 29 juin à 15h30 pour présenter le projet aux élèves de CE2/CM1/CM2.
- Mme Courché dresse un petit bilan de l'avancée pour la future aile de l'école. Les plans sont beaux et apparaissent comme un beau projet. L'enveloppe globale des travaux est portée à 1,4 millions d'euros. Mais un gros doute sur les qualités de l'architecte a conduit à une annulation du marché (confiance perdue).
- Les inscriptions pour le périscolaire de 2023/2024 sont largement plébiscitées : il n'y a plus de place pour le matin ni le soir. Il reste un peu de place pour la garderie du mercredi.
Les places pour le ludisport ont toutes été pourvues.
- Le lieutenant de la caserne des pompiers de St Romain de Colbosc propose une visite de la caserne et des camions.
- Intervention possible pour les CM2 : le permis vélo par la gendarmerie et une intervention sur les réseaux sociaux et le harcèlement.

Clôture du conseil à 19h15